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MONTAGEANLEITUNG/  
INSTRUCTION MANUAL

Treppen-Transportkarre, klappbar,  
Schaufel 385 x 280 mm, Tragkraft 80 kg / 50 kg

Foldable stair transport trolley,  
base plate 385 x 280 mm, capacity 80 kg / 50 kg

Art. Nr./Item. No. 456087
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EINFÜHRUNG:
Machen Sie sich mit der Anleitung vertraut, bevor Sie das Produkt aufbauen oder benutzen. Bewahren Sie die 
Montageanleitung auf. Falls Sie das Produkt weitergeben, geben Sie die Bedienungsanleitung mit. Die Nichtbe-
achtung dieser Bedienungsanleitung kann zu Verletzungen und zu Schäden am Produkt führen. Für Schäden, die 
aufgrund von Nichtbeachtung dieser Anleitung entstehen, übernimmt der Hersteller keine Haftung.

BESTIMMUNGSGEMÄSSE VERWENDUNG:
Dieses Produkt ist als Transportkarre für Lasten mit einem Gewicht bis max. 80 kg (bei Stufennutzung max. 50 kg) 
bestimmt. Das Produkt ist nur für den privaten und nicht für den gewerblichen Einsatz bestimmt. 
Die Sackkarre ist für Stufen mit einer max. Höhe von 160 mm und einer Tiefe von min. 100 mm geeignet.

TECHNISCHE DATEN:
Maße (ausgeklappt): 485 x 500 x 995 mm 
Maße (zusammengeklappt): 625 x 385 x 120 mm 
Maße Ladefläche: 385 x 280 mm 
Max. Beladung: 80 kg (bei Stufennutzung max. 50 kg) 
Gewicht: ca. 4,15 kg

MONTAGE:
Klappen Sie die Ladeschaufel (1) um, sodass ein Winkel von ca. 90° entsteht. 
Drücken Sie den unteren Teil des Griffes (2) nach oben und ziehen Sie danach den kompletten Griff (3) nach 
oben, bis dieser hörbar einrastet. 
 
Die Demontage erfolgt in umgekehrter Reihenfolge.

SICHERHEITSHINWEISE:
•	 Vergewissern Sie sich, dass das Produkt ordnungsgemäß und von einer fachkundigen Person montiert wurde.
•	 Stellen Sie vor jeder Verwendung sicher, dass sich das Produkt in einwandfreiem Zustand befindet.
•	 Das Produkt ist kein Spielzeug oder Klettergerät.
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• Halten Sie Kinder von dem Produkt fern und stellen Sie sicher, dass diese nicht auf das Produkt klettern oder 
sich an dem Produkt anlehnen. Das Produkt kann umkippen und Verletzungen und Beschädigungen zur 
Folge haben.

• Das Produkt darf ausschließlich von Erwachsenen verwendet werden.
• Stellen Sie das Produkt nicht in der Nähe von Abhängen, abschüssigen Geländen, Schwimmbändern oder 

Treppen auf.
• Befördern Sie keine Personen oder Tiere.
• Lasten die nicht mit Gurtbändern gesichert werden können dürfen nicht transportiert werden.
• Verwenden Sie Gurtbänder um sicherzustellen, dass die Ladung während des Transports weder verrutschen 

noch herunterfallen kann.
• Aus Sicherheitsgründen belasten Sie die Schaufel immer gleichmäßig.
• Das Produkt kann nur verwendet werden, wenn der Rahmen komplett herausgezogen und eingerastet ist.
• Der Schwerpunkt sollte so tief wie möglich sein. Schwere Lasten sollten zuerst beladen werden und anschlie-

ßend die leichteren Lasten.
• Die Sackkarre ist für Stufen mit Überstand nicht geeignet.
• Stufen-Sackkarre nur bei geschlossenen Treppen verwenden.

LAGERUNG, WARTUNG, REINIGUNG UND PFLEGE:
• Lagern Sie das Produkt an einem trocknen Ort.
• Reinigen Sie das Produkt mit einem trocknen und fusselfreien Tuch.
• Überprüfen Sie das Produkt auf Beschädigungen und verwenden Sie das Produkt nicht, falls Sie Beschädi-

gungen feststellen.
• 
• 

GB

INTRODUCTION:
Familiarize yourself with the instructions before assembling or using the product. Keep the assembly instructions in 
a safe place. If you pass on the product, pass on the operating instructions with it. Failure to observe these opera-
ting instructions may result in injury and damage to the product. The manufacturer accepts no liability for damage 
resulting from non-compliance with these instructions.

INTENDED USE:
This product is intended as a transport trolley for loads weighing up to max. 80 kg (max. 50 kg when using steps). 
The product is intended for private use only and not for commercial use.
The hand truck is suitable for steps with a maximum height of 160 mm and a minimum depth of 100 mm.

TECHNICAL DATA:
Dimensions (unfolded): 485 x 500 x 995 mm
Dimensions (folded): 625 x 385 x 120 mm
Loading area dimensions: 385 x 280 mm
Max. Load: 80 kg (when using stairs max. 50 kg)
Weight: approx. 4,15 kg

Verwenden Sie Gurtbänder um sicherzustellen, dass die Ladung während des Transports weder verrutschen 

MAX
50/80 kg
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ASSEMBLY:
Fold the base plate (1) over to create an angle of approx. 90°. 
Press the lower part of the handle (2) upwards and then pull the complete handle (3) upwards until it audibly clicks 
into place. 
Dismantling is carried out in reverse order.

SAFETY INSTRUCTIONS:
•	 Ensure that the product has been installed correctly and by a qualified person.
•	 Before each use make sure that the product is in perfect condition.
•	 The product is not a toy or climbing device.
•	 Keep children away from the product and ensure that they do not climb on or lean against the product. The 

product can tip over and cause injury and damage.
•	 The product may only be used by adults.
•	 Do not place the product near slopes, steep terrain, swimming pools or stairs.
•	 Do not transport people or animals.
•	 Loads that cannot be secured with straps must not be transported.
•	 Use straps to ensure that the load cannot slip or fall during transportation.
•	 For safety reasons always load the plate evenly.
•	 The product can only be used when the frame is fully extended and locked in place.
•	 The center of gravity should be as low as possible. Heavy loads should be loaded first, followed by lighter 

loads.
•	 The transport trolley is not suitable for steps with overhang.
•	 Only use the step hand truck on closed stairs.

STORAGE, MAINTENANCE, CLEANING AND CARE:
•	 Store the product in a dry place.
•	 Clean the product with a dry and lint-free cloth.
•	 Check the product for damage and do not use the product if you notice any damage.

MAX
50/80 kg
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